

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 11. Juni 2024

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 11. Juni 2024 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von sechs Schweizerinnen und Schweizern sowie von 50 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden. Eine Person wurde auf eigenen Wunsch aus dem Basler Bürgerrecht entlassen.

Der Bürgerrat bereitete sich auf die anstehende Parlamentssitzung vom 18. Juni 2024 vor.

Zudem setzte er sich mit der Kleinen Anfrage betreffend «demokratischer und transparenter Wahlen in die vom Bürgergemeinderat zu beaufsichtigenden Kommissionen von Stiftungen» von Brigitta Gerber, Heidi Mück und Nicola Goepfert (BastA!) auseinander.

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Patrick Hafner, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
076 381 96 60.*